

hôtels. Un télégramme transmis par téléphone est facturé à une date ultérieure: le tarif minimal d'un télégramme correspond à un message de dix mots. Le coût des télégrammes-lettres, de jour ou de nuit, est meilleur marché et est calculé d'après un minimum de 50 mots. Le coût des télégrammes internationaux est fixé selon le nombre de mots, adresse comprise.

i) Coutumes

On n'apprend pas de nouvelles coutumes en une seule journée; voici cependant quelques indications utiles concernant celles du Canada.

La plupart des Canadiens aiment la ponctualité. En général, il est bon de répondre rapidement aux invitations et de ne pas manquer à ses rendez-vous. L'étudiant qui a promis de rencontrer quelqu'un, où que ce soit, est attendu à l'heure fixée; si, pour une raison quelconque, il ne peut s'y présenter, il doit s'en excuser au préalable.